

社会科総合学習に協力  
**森さやかアナウンサーがオンラインで職業講話**  
千歳市立東小学校5年・6年生15名が参加

2023年2月15日（水）

2月15日（水）、千歳市立東小学校の5年生、6年生の「総合的な学習」に協力し、『イチオシ!!』の森さやかアナウンサーが合わせて15名の児童に、オンラインで「放送の役割や情報を生かすことについて」職業講話を进行了。児童からは『地震が起きた時の情報はどうしているのか？』といった質問もあり、災害報道や防災減災を呼びかけることの必要性についての話にも関心が集まりました。またアナウンサーの立場から、言葉の責任や大切さについても伝えました。森アナウンサーは、「5・6年生は既にスマートフォンを持っている児童もいて、メールやSNSで嫌な気持ちになった経験もあるといいます。オンラインやSNSのやり取りは、声だけ、文字だけなど、表現が簡素化されてしまうため、いつも以上に相手との意思疎通には意識が必要だということを、例を挙げながら伝えると、皆うんうんと頷きながら話を聞いてくれていました」と話しています。中学生のスマートフォン利用者が増加する中、子どもたちがトラブルを抱えないような言葉や情報との付き合い方を身につけて欲しいという森アナウンサーの話は、教育現場の先生方からも「子どもたちに響いたと思います」と大変喜ばれました。

